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鎌ケ谷市教育委員会会議録 

令和元年８月定例会 

 

《１ 期  日》  令和元年８月２１日（水） 

          開会 午後２時００分 

          閉会 午後２時５０分 

 

《２ 会  場》  本庁舎６階第４委員会室 

 

《３ 出 席 者》  皆 川  征 夫  教育長 

奥 村  さかえ 教育長職務代理者 

皆 川 準 一  委員 

住 石 英 治 委員 

          石 川 宏 貴 委員 

 

《４ 出席職員》    笠井 真利子  生涯学習部長 

狩 谷 昭 夫 生涯学習部参事（事）文化・スポーツ課長 

          斉 藤   実  生涯学習部参事（事）市民会館長 

小 川  宏 宜  生涯学習部副参事 

関 根 延 年  生涯学習部副参事（事）学校教育課長 

﨑 田  浩 史  教育総務課長 

岩 松 昌 弘  生涯学習推進課長 
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関     正 人  教育総務課課長補佐（事）教育総務係長 

萩 原 美 恵 教育総務課主査 

 

《５ 報告事項》 

報告第１号  令和元年度小中学校の工事予定について 

報告第２号  中学校関東・全国大会結果報告 

報告第３号  士幌町交流事業について 

報告第４号  令和元年９月の行事予定 

報告第５号  学校の近況報告について（指導） 

報告第６号  学校の近況報告について（管理） 

 

《６ 傍 聴 者》 

なし 
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教 育 長 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

教 育 長 

 

【報告事項】 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、ただ

今から、鎌ケ谷市教育委員会８月定例会を開会します。 

本日の定例会会議録署名委員については、石川委員を指名します。 

 本日の審議案件について、事務局の説明をお願いいたします。 

 

本日の審議案件は、報告事項６件です。 

よろしく、ご審議の程お願いします。 

 

それでは、報告第１号から報告第６号について、報告を求めます。 

 

 

報告第１号「令和元年度小中学校の工事予定について」 

令和元年８月に契約しました工事１件、鎌ケ谷小学校排水改修工事の

報告をさせていただきます。内容は下水道本管に接続するための汚水管

と雑排水管の整備改修をいたします。請負金額は３９，３２５，０００

円、請負業者はオリエンタル工業、工期は令和元年８月９日から令和２

年１月３１日となっております。 

 

報告第２号「中学校関東・全国大会結果報告について」 

令和元年度中学校総合体育大会が、７月から８月にかけて行われまし

た。鎌ケ谷市内の中学校からは、関東大会に３名の生徒が、全国大会に

個人種目で２名と団体種目で鎌ケ谷中学校男子バレーボール部が出場権

を獲得しました。関東大会では、第三中学校の根本佳信君が陸上競技１

年１，５００メートルで優勝し、第二中学校の美代妃美莉さんが陸上競

技１年走幅跳で６位に入賞しました。根本佳信君は、千葉県大会から大

会記録に迫る好記録を出していましたが、関東大会でも自力を発揮し、

見事優勝しました。美代妃美莉さんも風の強さがころころと変わる中、

助走をしっかりと合わせ結果を残しました。二人とも１年生ですので、

来年度以降も楽しみです。 

同じく第二中学校の兼子美琴さんは、平泳ぎで千葉県大会５位に入賞

し、関東大会の出場権を得ました。今回は予選落ちでしたが、まだ２年

生で同じく、来年が期待されます。 

 鎌ケ谷中学校男子バレーボール部がビーチバレーの千葉県大会で優勝
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生涯学習推進

課長 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

学校教育課長 

 

 

生涯学習部副

参事 

 

教 育 長 

 

 

皆 川 委 員 

 

 

 

文化・スポー

ツ課長 

 

 

 

し、全国大会に千葉県代表として出場しました。台風が上陸直前の風の

強い中、予選リーグを見事１位で突破しました。残念ながら決勝トーナ

メントは１回戦で負けてしまいましたが、見事ベスト１６という成績を

残しました。 

  

報告第３号「士幌町交流事業について」 

本市では、平成１３年度から隔年で北海道士幌町立上居辺小学校５、

６年生を鎌ケ谷市訪問事業として受け入れています。今年度は、士幌町

からの研修生９名を受け入れました。現在は隔年で士幌町と本市の研修

生が行き来し、交流を行い、ふるさと意識の醸成を図っています。昨年

度は、本市から１７名の研修生を派遣しました。 

 

報告第４号「令和元年９月の行事予定」について、資料に基づき説明

を行いました。 

 

報告第５号「学校の近況報告について（指導）」資料に基づき説明を

行いました。 

 

報告第６号「学校の近況報告について（管理）」資料に基づき説明を

行いました。 

 

以上で報告事項を終了いたします。 

報告第１号から報告第６号までの質問等はございますでしょうか。 

 

報告第４号の文化・スポーツ課の行事予定として、柏レイソル鎌ケ谷

ホームタウンデーというものがありますが、例年行われているものでし

ょうか。 

 

柏レイソル鎌ケ谷ホームタウンデーについては、企画財政課が窓口と

なり１０年くらい前から実施されているものになります。柏レイソル公

式試合の中で、鎌ケ谷デーというものを設けていただき、その日には、

本市の特設ブースが設置され、本市のチラシの配布や本市の魅力を発信

するような事業を行っております。入場時に抽選券を配り、当選した方
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皆 川 委 員 

 

文化・スポー

ツ課長 

 

 

 

 

石 川 委 員 

 

 

 

 

教 育 長 

には本市の梨を配るような催しも行っております。また、試合中のボー

ルボーイを本市の子どもたちにやっていただくということも行ってお

り、そのボールボーイを担っていただく子どもたちを、柏レイソルの職

員に引き渡す役を文化・スポーツ課で担当しております。 

 

どのような成果があるのですか。 

 

本市の子どもたちが公式戦のボールボーイを体験することができ、間

近で選手の試合を見ることができるということは、とても意味のあるこ

とだと思います。実際に参加した子どもの保護者に聞いたところ、子ど

もたちはとてもその日を楽しみにしていたというお声も聞いておりま

す。 

 

公式戦の試合当日に行うということですよね。それは絶対に子どもた

ちは喜ぶと思います。とても人気のあるサッカーの試合ですから、そこ

に鎌ケ谷の子どもたちがボールボーイとして参加できるということは、

とても有意義であり、鎌ケ谷のためにもなることだと思います。 

 

なければ、以上で、報告事項を終了します。 

本日の定例会における報告事項については、すべて終了いたしました。

鎌ケ谷市教育委員会８月定例会を終了いたします。 

 

 

鎌ケ谷市教育委員会会議規則第３２条の規定に基づき署名する。  

 

            令和元年 ８月２７日 

 

     教 育 長  皆川 征夫 

 

     教育委員  石川 宏貴 

 

     作 成 者  萩原 美恵 

 


